

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 09. September 2015

Flüchtlingshilfe in Heßloch

Protokollnotiz Nr. 0027

Herr Schmidt berichtet, dass von Seiten des Sozialdezernates geplant ist, 4 Flüchtlingsfamilien in Heßloch unterzubringen. Wann dies konkret umgesetzt wird, ist noch unklar. Die Zuweisungen erfolgen immer donnerstags für die folgende Woche. Aktuell werden hauptsächlich Jugendliche bzw. alleinstehende Männer nach Wiesbaden zugewiesen.

Der Ortsteil Heßloch hat bereits ein Netzwerk aus 20 Personen aufgebaut, dabei engagieren sich auch Kloppenheimer Bürger. Diese wollen den Familien dann persönliche Paten für die individuelle Begleitung zur Verfügung stellen. Auch die Polizei will einen Kontakt aufbauen.

Die Integrationsbeauftragte Cathrin Otto steht ebenfalls als Ansprechpartnerin zur Verfügung.

Verteiler:

1005 z. d. A.

Schmidt
Ortsvorsteher